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１．点 鐘 
２．ロータリーソング(奉仕の理想) 
３．会長報告 
４．幹事報告 

５．委員会報告 
６．会員卓話 
７．点鐘 
８．ロータリーソング(我らの生業) 
 

◆会長報告                               東郷会長 
  本日、中野ガバナー事務所より「新型コロナウイル感染症拡 
 大に際して各クラブへのお願い」が届きました。改めて「３密 
 を避ける」こと、また例会運営は各クラブの自主性やクラブ理 
 事会の決定を尊重するという内容でした。我々としましては、 
 前回同様、今後も会員皆様が安心して例会にご参加いただける 
 よう「会食を伴わない短縮例会」を継続していく考えです。次 
 回８月５日に定例理事会を予定していますので、県内の動向を 
 考慮しつつ、今後のクラブ運営方針を決めていきたいと考えて 
 います。 
１．２３日（土）館林市文化会館カルピスホールにて、県立館林 
  高校主催のインターアクト年次大会が開催されました。我が 
  クラブからは、会長、幹事、河内ＩＡ担当、青山会長エレク 
  ト、小林会報担当と大間々高校インターアクト部、合わせて 
  １５名での参加となりました。来年度早々には当クラブ提唱 
  のもと大間々高校主催で年次大会を開催する予定となってお 
  りますので、その際は会員皆様のご協力をお願いします。 
２．２５日（月）午後６時３０分～約２時間にわたって第１回桐 
  生４ＲＣ会長幹事会を会議のみ「うおせん」にて開催いたし 
  ました。 
３．先週もご案内しました会長ノミニー一般公募の件ですが、 
  ２０２４－２５年度は桐生ロータリークラブがガバナー輩出 
  を予定しているため、地区副幹事の要請との兼ね合いから例 
  年より早めに公募させて頂きました。立候補者は８月４日ま  
  でに幹事までお申し出ください。 

◆幹事報告                      池末幹事  

 ◇例会変更のお知らせ 

  前橋西ＲＣ 7/29(休) 、8/12(休)、8/26(納涼夜間例会)   
  桐生赤城ＲC 7/26→7/30「納涼家族会は中止(弁当配布)」 
    桐生ＲＣ 8/1・8/8・8/15すべて休、8/22(納涼例会検討中) 
  伊勢崎東ＲＣ 8/8(休) 8/15(休)  8/22(夜間例会へ変更) 
  富岡中央ＲＣ 8/11(休) 
  碓氷安中ＲＣ 8/11(休)、8/18(休)、8/25(夜間例会へ変更) 
  前橋北ＲＣ 8/15(休)、8/29(夜間例会) 
  富岡かぶらＲＣ 8/16 (休)、 8/30 (休) 
  桐生南ＲＣ 8/17(休) 
 ◇クラブ会報が到着しています 
  桐生ＲＣ 7/11 
   ◇地区協議会報告書を各テーブルに配布いたしました。 
   ◇７月２６日の桐生タイムス紙に「ＲＣ新役員決まる」という 
      見出しで記事が掲載されていました。コピーを各テーブルに 
      配布しています。 
   ◇大間々高校模擬面接面接官募集のお知らせを配布いたしまし 
      た。ご協力いただける方は幹事までご連絡お願い致します。 
 

◆委員会報告 

●クラブ運営委員会 
◇出席報告                       青山桃子出席担当  
 会員総数５０名       (出席免除者１０名の内、7名が出席の為) 
 出席率対象者４７名   出席率対象者出席人数３７名 
 欠席者１０名(内前メイク０名)      本例会欠席者１０名  
 出席率 ７８.７２％ 
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●拠金委員会 
◇ニコニコBOX            早川ニコニコBOX担当 
 樹徳高校野球部群馬県大会優勝おめでとう。             金子君 
   樹徳万歳！                          家住君 
 樹徳高校甲子園でも頑張れ                  阿左美君 
   暑い日は何を飲みたいですか？今日は麦茶にしておき 
   ましょう！                                  野田君 
   会員卓話山形君楽しみです。                    天沼君 
   ワクチン接種、混合接種にしました。              近藤君 
 山形君卓話頑張れ！                        新木君 
 家住委員長、先日はお世話になりました。            高森君 
   山形君卓話よろしくお願いいたします。              乾君 
 関根さんお疲れ様です。                                     津久井君 
   会報よくできてますね。                 青山(豊)君 
   コロナ終わって～                     浦野君 
   山形さん卓話楽しみです。                     井本君 
   樹徳関係者皆様、甲子園出場おめでとうございます。                    
                                中里君 
   山形さんよろしくお願いいたします。             青山(桃)君 

◇中野ガバナー事務所より全会員対象のアンケートへ協力依頼 
   がありました。こちらは８月２８日開催予定の「クラブ活性 
   化ＷＳ」にて結果の発表を行うためのものということです。 
   各テーブルにお配りしましたので、本日例会終了時、ご記入 
   の上ご提出をお願いします。 

◇ロータリー財団       中里ロータリー財団担当 
 山形さん卓話楽しみです       井本君、青山(桃)君  
  近藤君、天沼君、阿左美君、浦野君、江原君、中里君 
   東郷会長、池末幹事コロナに負けずに頑張ろう 高森君 
 コロナと熱中症、両方とも警戒です。     野田君 

《  次  例  会  予 告 》  

８月１２日(金) は 休会 です 

８月１９日(金) 通常例会 100%出席、誕生・結婚祝い 
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桐 生 西 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  

◇米山奨学                     江原米山奨学担当 
 山形君卓話よろしくお願いします。      青山豊君、高森君 
    井本君、 天沼君、阿左美君、乾君、野田君、青山(桃)君 
 樹徳高校甲子園出場おめでとう！                  江原君 
 ライザップの延長料金夫に払ってほしい               浦野君 
 ドカちゃん元気にしていますか？                  中里君 
 左沢から最上川を下って庄内平野酒田日本海に注ぐ。そんな  
 芭蕉の句をご紹介します 
     「暑き日を海にいれたり最上川」        江原君  

◆会員卓話 

山形 剛 君 

。 
 

●会員組織委員会              堀江会員増強担当  
  ７月３１日迄が提出締切のところ現在１６名の方から推薦 
 用紙を頂戴しております。ぜひ全員の方から提出頂き、集約 
 できれば大変幸せに思います。まだ日にちがありますので、 
 しっかりと会員増強をしていきたいと思います。ぜひご協力 
 よろしくお願いします。 

こうと思います。実は私は電気屋を営んでいるのですが、どんな仕事な

のか聞かれると困るほど多岐にわたっておりまして、リモコン電池の交

換や電球の交換から家電製品の販売・設置・修理、アンテナの工事から

電気の配線工事、水回りの工事や修理までやったりと色々やっています。

時には、遺言状作成の立会いを依頼されたり、一言で言うと、電気を中

心に暮らし丸ごとの困りごとを解決するのが私の仕事といえるかもしれ

ません。本日はそんな私の仕事の中からエアコンの豆知識をご案内させ

て頂きます。まず簡単に仕組みですが、実は電気で冷やしてるんじゃな

く、電気で動かしてるのはコンプレッサーというガスを圧縮する機械で

す。このコンプレッサーでフロンガスを圧縮して温度を上げ、熱交換器

というところで急激に膨張させて、その気化熱で空気中の熱を奪うとい

うサイクルを繰り返して空調を行っています。ですので、フィルターが

汚れて空気に触れることが出来ないと冷やすことが出来ませんし、機械

の能力が部屋の大きさに合っていないとすぐに冷えないばかりか、オー

バーヒート気味になって全く冷えないということが起きます。最近の４

０度を超えるような天気ですと、冷えないからガスを入れてくれって言

われて行ってみると機械は正常に動いているのですが能力を超えてし

まっていて冷えないということが結構あります。こんな話を踏まえた上

で、最近よく質問されることについてお話しします。エアコンは２８度

設定でいいんだよね？ってよく聞かれるんですが、これは私的に間違い

だと思っております。なぜかというと、エアコンの温度感知はほとんど

の機種がお部屋の空気を吸い込みその時の温度で行っております。です

ので、人間がいる位置の温度ではないことが多いのです。また２８度が

良いというのも人間の身体のことというよりも省エネの為には良いとい

うことで、しかもあまり根拠がないってことも環境省が言っていたなん

てニュースが放送されたくらいですから、室温を２８度くらいにするっ

ていうのは身体に良いみたいですが、これはあくまで室温ですので、そ

れは室温計で確認しないといけないです。例えば雨が降ったり、梅雨時

だったりして外気温が低いときには２８度設定ではすぐに設定温度近く

になっていしますのでコンプレッサーが止まってしまうことが多いです。

つまり、風が出ているけど冷たくない風が出ているということになりま

す。設定温度のみを鵜呑みにしていると、エアコンをかけているのに、

家の中で熱中症になってしまうことが起きてしまうんです。この場合設

定温度を高く設定していることに加えて、部屋の大きさや断熱能力に対

してエアコンの能力が足りないとか、能力はきちんとあるのに風が当た

るのが嫌だから風量、風の強さを弱にしてしまっているとかの原因がよ

くあります。特に弱風運転でのトラブルは最近すごく増えていて、冷え

ないばかりでなく、水漏れやカビなどのトラブルの原因にもなっていま

す。例えば外は４０度、設定温度は２５度なのに風が嫌だから弱風って

なるとエアコンの中の冷たさを部屋の空気に移せないのでどんどん中ば

かりが冷たくなって、氷をいれたコップに水滴がつくような状態になり

ます。すると水漏れはするし、結露しまくるので、カビも生えやすくな

ります。そうなると快適とは程遠い状態になっていしまいますので、皆

さんにも影響がでるかもしれません。その辺は是非気を付けて頂きたい

です。さて、もっと色んなお話を詳しくお伝えできればいいのですが、

お時間もありますので今回はこの辺で終わりにさせて頂きたいと思いま

す。最後にエアコンはフィルター掃除をきちんとして、風の強さは自動

にして、寒くなったら風量を弱くするのではなく、温度を上げるように

して自分が快適だと思う温度設定にして頂くことをお勧めします。それ

でもお使いのエアコンに満足いかないようなことがあれば、是非ご一報

を頂ければ、すぐお伺いしますのでぜひお声掛けください。普段はあま

り面白い話は出来ませんが電気のことでお困りごとや興味があることな

ど質問してくだされば、お答えして皆さんのお役に立つこともできると

思いますので、是非いろいろお声掛けしていただいて、仲良くさせてい

ただければと思いますので、何卒よろしくお願いいたします。ご清聴あ

りがとうございました 

●奉仕プロジェクト委員会          山形奉仕Ｐ委員長  
  奉仕プロジェクト委員会からお願いです。先ほど池末幹事 
 からお話がありました模擬面接の件ですがぜひ皆様のご協力 
 よろしくお願い致します。 

●メークアップ報告書提出のお願い    青山会長エレクト  
  クラブ運営委員会からご報告を申し上げます。本来ですと 
 出席担当より報告をさせていただくのが筋かと思いますが、 
 前年度クラブ運営委員長という立場で引き続き関わりがあり 
 ましたので私より報告させていただきます。 
  今年度はメークアップ報告書を作成させていただきました。                 
 こちらに各自記入をしていただき、出席担当まで提出をお願 
 いします。 
  昨年度までは清水事務局員が全てを把握しメークに充てて 
 いましたが、事務局不在の為、それらを把握することは大変 
 困難な状況にあります。したがいまして、他クラブの例会や 
 クラブが公認しているものに参加、出席した場合は、可能な 
 限り前後２週間以内に提出していただければメークとなりま 
 すのでお願いします。発表が本日となってしまいましたので、 
 ７月１日より本日までのメークアップに該当する事項があり 
 ましたら早目の提出をお願いします。自己申告となりますの 
 で提出漏れ等ありませんようお願いします。   

●クラブ運営特別委員会             家住特別委員長  
   １２日に緊急のパスト会長会が開かれました。今後のクラブに
ついて根本的に考えてほしいという事でクラブ運営特別委員会を
構成させていただきました。委員長は私、副委員長を下井田秀一
君、委員として前原栄一君、天沼一夫君、小林恵司君を指名させ
ていただきました。この５名で心配を取り除けるように努めてま
いります。皆様にもご考慮ご協力を仰ぐ場面が出てくるかと思い
ますが、よろしくお願いいたします。 

●クラブ運営特別委員会            下井田特別副委員長  
 事務局員退職に伴い今後のクラブ運営が円滑に継続されていく
ための方策を調査検討し、理事会および会員に提示し、合意を得
ながら順調に実施されることを目的とする。委員会の運営上の留
意点として、本委員会は将来に向かって円滑にクラブが運営され
るための建設的な方策を検討実施するためのものです。これまで
の経緯や過去の責任を論ずるためのものではないということが１
点。今日までの西クラブの会員相互の親睦や、地区や他クラブか
らの高評価には、清水前事務局員の存在が大きく貢献している。
その事実をよく理解しリスペクトした上での調査検討であって、
同事務局員の協力が不可欠であるというこの２点は、委員会委員
の中で確認をいたしました。具体的なことは事務局員の候補を探
して、最後決まるというところが一番重要になるわけです。人と
人とのご縁のようなところがあります。「いつ必ずこうなる」と
いうところには至っておりませんので、こういう人がいるんだけ
どという方がいらっしゃったら、ぜひご協力をいただければと
思っております。皆様のご理解とご協力をお願いいたします。 

 本日卓話をさせて頂きます、山形剛です。

卓話をするということで何をお話しようかと

思ったのですが、趣味もこれと言って突きつ

めたものもないですし、諸先輩方を前に偉そ

うにお話ができる内容の話も持ち合わせては 

おりませんので、私の仕事のお話をさせて頂 


